



District 1650 Bretagne - Mayenne



Lettre du Gouverneur – Décembre 2009 La FAMILLE

**Notre famille,
La famille du Rotary,**

A quelques jours des fêtes de Noël et de fin de d'année, occasion traditionnelle de se retrouver en famille, de partager amour et joie, de faire preuve de générosité et de manifester sa solidarité envers tous, quoi de plus exemplaire et de plus naturel que de montrer notre appartenance :

- Appartenance à notre propre famille,
- Appartenance à la grande famille du Rotary.

Dans chacune de nos familles nous formons un ensemble de personnes qui ont un lien de parenté, qui ont des sentiments communs les uns envers les autres et où nous sommes heureux de nous y retrouver, heureux d'y partager convivialité et amitiés entre plus anciens et plus jeunes.

Nous y sommes soucieux de l'un envers l'autre, soucieux du bon accueil du petit dernier, inquiets du devenir de chacun, inquiets de l'évolution de la famille dans la conjoncture actuelle mais aussi satisfaits des bons résultats obtenus pour un examen ou par les actions réalisées.

- **Choyant et écoutant** les uns pour toutes les tâches accomplies,
- **Préparant** les lendemains grâce à la diversité et à l'expérience des générations présentes,
- **Multipliant** les sensibilités, les avis et utilisant les différences grâce à la mixité,
- **Agissant** grâce à la créativité, à la motivation et à l'énergie des nouvelles générations.

Tout cela est naturel, évident, c'est notre famille, ce sont nos ascendants et nos descendants

Ce sont nos familles, famille biologique et famille du Rotary.

L'une est celle du sang et l'autre celle de l'esprit mais toutes les deux sont celles du cœur et du service.

L'une, la famille rotarienne, ne va pas sans l'autre mais les deux n'existent que parce que l'on s'y sent bien.

La famille rotarienne ce sont nos clubs qui la compose où là aussi les générations se suivent et prodiguent non seulement conseils mais aussi encouragements à participer à l'effort de la société pour un monde meilleur, à agir en faveur des plus démunis et des plus affaiblis.

La famille rotarienne c'est aussi

- La génération des rotaractiens, les « grands », déjà souvent présents à nos côtés, et qui seront demain ce que nous sommes aujourd'hui, les acteurs et l'Avenir du Rotary,
- Les cadets, la génération des interactiens, déjà bien solidaires et actifs,
- Nos familles par alliance, celle de nos conjoints et celle des Inner Wheel.

Toutes réunies au sein de la Grande Famille Rotarienne ces générations appliquent avec nous notre devise « Servir d'abord » et les thèmes de fraternité et d'entraide qui nous sont chers et nous guident depuis plusieurs années :

« Sois un ami », « Semez l'Amour », « Tendre la main », « Le rotary, un partage », « Nourrir leur rêve », « Ouvrons la voie », car toutes et tous savons que ***l'Avenir et celui du Rotary est entre nos mains.***

Amitiés et bonnes fêtes de Noël et de fin d'année à tous

Alain FINIX - DG1650 Bretagne-Mayenne